令和3年8月6日(金) 佐々木英貴

▶ 1 学期終業式 ~ 抜粋 ~

今日で | 学期が終わります。夏休み期間中も職場体験や、集中学習会などの行事もあるので、将来の進路決定に向けて着実に学習や体験を重ねてください。3 年生は特に、9 月 16 日の就職試験解禁まで、様々な準備をしていく必要があります。先生方や保護者の方と相談しながら計画的に進めてください。時期は違いますが計画的に進めるという意味では進学希望者に関しても同様です。

さて、今年は、少しずつ学校行事や部活動の大会もできるようになり、昨年度よりは皆さんの学校生活も通常に近づいてきたように思います。

しかし,依然として感染予防対策をしながらの生活は続きます。夏休み期間中は自ら しっかり管理して,感染拡大防止に努めて生活してくれるようお願いします

この夏休みの間にやってほしいことを2つお話しします。

一つ目は,本を読んでほしいということです。

何でも良いですし、少しずつで良いので、是非、本の世界に浸って想像力や集中力、 考える力を鍛えてください。

二つ目は,夏休みに,何かを始めて続けてみましょう,ということです。(短期目標を持つ) やらされるのではなく,自分でやることを決めることで自己決定力を高め,しっかりやり遂 げることで達成感を感じてほしいと思います。

図書館の前にディスプレーしてあった100万いいねをもらった言葉を集めた本の中に, 「続けることでしか,君は変われない」というフレーズがありました。

何かを続けることの大切さを多くの人が感じていると言うことだと思いますが、ぜひ、自分の意思で何かを始めて、続けてみてください。

最後に皆さん,健康に気をつけ,事故なく過ごしてください。

今学期は朝に昇降口のところに立っていると、元気に挨拶してくれる人も増えてきて、とても嬉しく思っていました。2 学期も元気な挨拶から学校生活を始められるよう充実した夏休みを過ごしてください。

> 中学校訪問

夏休み中に管内の中学校を回り、皆さんの活躍の報告と学校の PR をしてきました。 各校の校長先生方も、「岩高短歌」や各種イベントへの参加など、ご存じの方が多かった 印象です。

本校を参考にしてくれたのか,中学校でも「短歌」を作っているところがありました。 是非多くの人が,岩出山高校に興味を持ってくれることを願いながらの訪問でした。